

AUS DEN BEZIRKEN

Karitative Radler

SPITTAL. Johannes Rottenhofer und Karl Stöflin aus Möllbrücke radelten mit drei Freunden knapp 3000 Kilometer am Donau-Radweg von der Donauquelle bis zum Schwarzen Meer. Sie sammelten dabei Spenden für ein Rote-Nasen-Clowndoctors-Projekt im Krankenhaus Lienz, dem das Geld auszugehen droht.

OBERKÄRNTEN

SONNTAG, 31. OKTOBER 2010, SEITE 40

ZITATE DER WOCHE

Wir wurden bei unserer Radtour entlang der Donau in Rumänien und Bulgarien angefeuert wie bei der Tour de France.

Johannes Rottenhofer, radelte für die Rote-Nasen-Clowns